

Le jardin d'éveil du multi-accueil A Petits Pas inauguré

Par Les Dernières Nouvelles d'Alsace - 01 nov. 2022 à 18:05 - Temps de lecture : 2 min



L'espace jardinage du multi-accueil À petits pas, à Munster, est utilisé à partir du mois de mai avec les enfants. DR

Depuis la mi-juin dernier, les enfants du multi-accueil A petits pas, à Munster, bénéficient d'un jardin d'éveil à la nature inauguré la dernière semaine d'octobre, en présence de Norbert Schickel, président de la communauté de communes, Monique Martin, conseillère départementale, Claire Furstenberger représentante de la CAF, Marie-José Villaumé présidente de l'association Gestion petite enfance, Sandrine Cashin à l'initiative du projet, et des représentants des entreprises qui l'ont mené à bien.

Ce nouvel espace extérieur s'étale sur plus de 120 m², partagés entre un espace « jardinage » (quatre bacs à jardiner) et un espace de jeux extérieurs : une butte tunnel, un sentier pieds nus, une pergola, du mobilier en rondins de bois adapté à la taille des jeunes enfants, des troncs évidés qui permettent de patouiller à n'en plus finir, etc. Le tout agrémenté de cinq petites zones de plantations qui ravissent les sens : couleurs, odeurs, textures, tout est prétexte à l'éveil sensoriel.

L'idée de créer un jardin d'éveil à la nature pour les tout-petits a émergé il y a un peu plus de deux ans, en pleine pandémie Covid. Même dans un environnement aussi naturel que celui de la Vallée de Munster, les enfants fréquentant le multi-accueil n'avaient pas l'occasion d'être réellement au contact de la nature : cour en macadam et sol souple, c'est tout. Les balades en extérieur sont trop rares, taux d'encadrement oblige.

L'idée a fait son chemin et a trouvé du soutien. La municipalité de Munster a donné son accord pour céder une partie de son terrain. Une classe de BTS Aménagements paysagers du lycée du Pflixbourg a planché sur le projet. La CAF a apporté le montant maximal de l'aide financière dévolue aux projets innovants.

Les travaux ont démarré à l'automne 2021, et se sont poursuivis au printemps 2022. Ce sont des élèves en Terminale Bac pro menuiserie du lycée **Blaise**-Pascal (Colmar) qui ont construit les bacs à jardiner, en Douglas, et des élèves de Seconde du lycée du Pflixbourg ont réalisé les plantations.

Les enfants ont pu utiliser l'espace jardinage à partir du mois de mai, plantant tomates cerises, courgettes, courges, salades ou semant des petits pois. Bientôt, il sera temps de planter les bulbes de tulipes et de crocus dans les jardinières.

Les enfants ont pu utiliser l'espace jardinage à partir du mois de mai, plantant tomates cerises, courgettes, courges, salades ou semant des petits pois. Bientôt, il sera temps de planter les bulbes de tulipes et de crocus dans les jardinières.